
平成３０年２月定例会

３月６日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １１ 上 田 勝 義

民主・県民

２ ２４ 柳 田 哲

ク ラ ブ

３ 自由民主党 ６ 渡 辺 知 典

４ 公 明 党 ３９ 笹 井 茂 智

知 事

危 機 管 理 監

保健福祉部長

農林水産部長

土 木 部 長

知 事

県民生活部長

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

［一問一答］
１ フルーツをテーマにした観光に

ついて
２ ワイン用ブドウ栽培の誘致につ

いて
３ 子ども食堂について
４ 受動喫煙対策について
５ 教員の働き方改革について
６ 県立高校のエアコンについて
７ 民生委員の確保等について
８ 車の最高速度について
９ 県警察のインターンシップにつ

いて

［一問一答］
１ 星野仙一氏の功績について
２ 四国の新幹線について
３ 県庁舎への展望スペース設置に

ついて
４ おかやま未来の匠奨励賞について
５ おかやまテクノロジー展について
６ スマートＩＣの活用について
７ 道路橋梁の長寿命化対策について
８ 通学路の交通事故防止対策につ

いて
９ 高齢運転者について

［一問一答］

１ 廃棄物系バイオマスの利活用に
ついて

２ 森林政策について

３ 民生委員について

４ 都市計画道路勇崎大谷線の整備
について

５ 防災対策の推進について

［一問一答］

１ 東日本大震災について

２ 県営住宅の共益費について

３ 都市農業の振興について

４ 新たな担い手の育成について

５ 義務教育の就学援助について

６ ゾーン30の推進について

知 事

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

保健福祉部長

教 育 長

警察本部長



３月７日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 民主・県民クラブ ４ 髙 橋 徹

２ 自 由 民 主 党 ５ 河 野 慶 治

３ 自 由 民 主 党 １４ 江 本 公 一

４ 自 由 民 主 党 １６ 太 田 正 孝



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       上田議員 

 

 

１ フルーツをテーマにした観光について 

   

２ ワイン用ブドウ栽培の誘致について 

 

３ 子ども食堂について 

 

４ 受動喫煙対策について 

 

５ 教員の働き方改革について 

 

６ 県立高校のエアコンについて 

 

７ 民生委員の確保等について 

 

８ 車の最高速度について 

 

９ 県警察のインターンシップについて 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

 



一問一答 

 

一般質問      民主・県民      柳田議員 

 

 

１ 星野仙一氏の功績について 

 

２ 四国の新幹線について 

 

３ 県庁舎への展望スペース設置について 

 

４ おかやま未来の匠奨励賞について 

 （１）制度のＰＲ等 

 （２）高校における積極的な活用 

 

５ おかやまテクノロジー展について 

（１）来場した生徒の感想等 

（２）教育での活用 

 

６ スマートＩＣの活用について 

 

７ 道路橋梁の長寿命化対策について 

 

８ 通学路の交通事故防止対策について 

 （１）緊急合同現場点検 

 

 （２）道路管理者としての安全対策 

 

９ 高齢運転者について 

 （１）安全運転強化対策 

 （２）高齢者講習 

   ア 受講状況等 

   イ 円滑な実施に向けた取り組み 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

  



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      渡辺知典議員 

 

 

１ 廃棄物系バイオマスの利活用について 

  

２ 森林政策について 

 （１）人工林 

   ア 機能 

   イ 削減計画 

 （２）林業の成長産業化 

 （３）森林環境税の使途 

  

３ 民生委員について 

 （１）担い手不足の状況 

 （２）定数決定権限の移譲 

    

４ 都市計画道路勇崎大谷線の整備について 

 

５ 防災対策の推進について 

 （１）河川カメラ等の整備方針 

 （２）取得データの活用 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

 

 

 

  



一問一答 

 

一般質問       公 明 党       笹井議員 

 

 

１ 東日本大震災について 

  

２ 県営住宅の共益費について 

 

３ 都市農業の振興について 

（１）所見 

（２）地方計画の策定 

 

４ 新たな担い手の育成について 

 

５ 義務教育の就学援助について 

 

６ ゾーン 30 の推進について 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

 

 

 


